

Mensch im Mittelpunkt

Rabe Lifte schenken Mobilität zurück



Katharina und Kevin Rabe bieten ihren Kunden maßgeschneiderte Lösungen für Treppen- und Hublifte FOTO: RABE LIFTE

Speyer. Ein Treppenlift bedeutet Unabhängigkeit. Mit einem Treppenlift können Menschen, die in ihrer Bewegung eingeschränkt sind, weiterhin eigenständig ihren Alltag leben. Katharina und Kevin Rabe sind mit ihrem Unternehmen Rabe Lifte seit Jahresbeginn in Speyer die regionalen Anbieter für Treppenlifte und Hublifte. Rabe Lifte bietet maßgeschneiderte Lösungen für alle Treppenformen - und hilft Menschen dabei, ihre Mobilität zurückzugewinnen. Weil Rabe Lifte Hersteller-unabhängig arbeitet, fokussieren sich die erfahrenen Berater ganz auf die individuelle Lösung - immer den Menschen im Mittelpunkt.

Zu der Frage „Was können wir technisch machen?“ gesellt sich die Frage „Was braucht der Nutzer?“ Im Unterschied zu den schwarzen Schafen der Branche hat man bei Rabe Lifte eine lange Partnerschaft im Sinn: Beratung,

Montage, Service - alles kommt aus einer Hand; der Kunde muss sich um nichts kümmern. Auch nicht um die Förderanträge bei der jeweiligen Krankenkasse. Über die komplette Nutzungszeit des Treppenlifts steht den Kunden ein persönlicher Ansprechpartner zur Seite.

In einigen Wochen wird man sich in den Ausstellungsräumen in Speyer dann nicht nur ein Bild von den verschiedenen Liftsystemen machen, sondern auch eine „Probefahrt“ unternehmen können, um Vorteile und Funktionen direkt vor Ort kennenzulernen. |cabc

Weitere Informationen

Rabe Lifte

Wormser Landstraße 83A, Speyer

Telefon: 06232 601550

Web: www.rabe-lifte.de

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag, 8 bis 16 Uhr